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Solicitar ªo Prefeito Municipái que informe,
por ntermédio da Secretaria Municipal de
Saúde, como está organizada a estrutura de
atendimento dos CAPS no municipio, oferta
de atendimentos e leitos para pacientes de
saúde mental

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Considerando que o vereador, no exercício do
mandato, representa a população;

Considerando que recebemos no gabinete muitos
pedidos de familiares que estão com dificuldades para conseguir consultas,
internações e atendimentos de saúde mental para paCientes infantis e adultos;

Considerando que levantamento do Ministério da
Saude aponta que cerca de 3% da população necessitariam de atendimento
intenswo e mais de 15% das pessoas precisariam, em algum periodo da Vida,
de atendimento em saúde mental;

Considerando que a área de psiquiatria parece
estar entre aquelas nas quais na' mais dichldades em encontrar profissionais
interessados em ingressar no quadro de serVidores municipais, fazendo com
que os agendamentos sejam demorados e, com isso, casos mais Simples
acabem se agravando e comprometendo a rede de atenção básica;

Considerando que os Centros de Atenção
PSicosocial (CAPS) nem sempre dispõe de equipe e estrutura necessária para
dar conta da demanda gerada pela população de Ribeirão Preto e região, sendo
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fundamentai que as poiiticas públicas voitadas para saude mental recebam
maior investimento e atenção;

Considerando que a falta de atendimento em
saúde mental pode coiocar em risco a vida e o bem—estar do próprio doente,
Famiiiares e quem conwve socialmente, representando problema que necessita
de ações conjuntas com outras secretarias na busca de soiuções efetivas e
duradouras;

Requeremos que seja oficiado ao Prefeito
Municipal que informe, por intermédio da Secretaria de Saúde,
como está organizada a estrutura de atendimento dos CAPS no
municipio (equipes), oferta de atendimentos realizados anualmente
em cada unidade e leitos para pacientes de saúde mental (adulto e
infantil). Requeremos também informações sobre atendimentos de
psicoiogía, psicopedagogia, terapia ocupacional e outras terapias
auxiiiares oferecidas como opções de tratamento, medicamentos
disponíveis na rede pública, se há fila de espera e previsão de
novos investimentos para ampiiar a oferta.

Saia das Sessões, 13 de Fevereiro de 2020

M mho mpaio—Vereador


